

BAB IV

KESIMPULAN

A. Kesimpulan

1. Penulisan Karya Ilmiah ini sebelumnya telah dilaksanakan penelitian pada PT. Traktor Nusantara. Karya Ilmiah dengan judul Analisis Peralatan Dan Perlengkapan Penyimpanan Arsip Pada *Materials Handling Division* PT. Traktor Nusantara disusun dengan proses observasi. Observasi ini dilakukan pada PT. Traktor Nusantara yang terletak di JL. Pulogadung No. 32 Kawasan Industri Pulogadung, Jakarta Timur 13930. Pelaksanaan observasi bertepatan dengan masa pelaksanaan Praktik Kerja Lapangan selama dua bulan, dimulai pada tanggal 16 Januari sampai 16 Maret 2018.
2. Masalah yang diangkat pada penulisan Karya Ilmiah ini adalah mengenai kurangnya peralatan dan perlengkapan penyimpanan arsip pada *materials handling division* PT. Traktor Nusantara. Kebutuhan peralatan dan perlengkapan untuk menyimpan arsip yang tidak mencukupi membuat manajemen kearsipan yang ada tidak bekerja secara optimal. Hal ini membuat arsip menjadi berantakan, tertumpuk hingga tercecer dan hilang, juga sulit untuk ditemukan kembali.
3. Solusi yang dapat penulis berikan dari permasalahan yang ada adalah PT. Traktor Nusantara hendaknya melakukan analisis kebutuhan kearsipan pada perusahaan sehingga dapat mengetahui apa yang dibutuhkan untuk

menunjang tujuan perusahaan. Penulis mencoba memberikan saran kepada karyawan pada *materials handling division* untuk mengajukan permintaan peralatan dan perlengkapan pada perusahaan demi kepentingan kearsipan dan memperbaiki, mengoptimalkan manajemen kearsipan yang ada supaya menjadi lebih baik, rapi dan teratur.

B. Saran

Berdasarkan hasil penelitian yang telah dilakukan, penulis memiliki saran-saran untuk berbagai pihak yang terlibat sebagai masukan agar kedepannya dapat lebih baik lagi, yaitu:

1. Bagi perusahaan PT. Traktor Nusantara

Untuk mengoptimalkan manajemen kearsipan yang ada maka perusahaan harus memberi perhatian pada kebutuhan kearsipan. Perlengkapan dan peralatan yang memadai sangat membantu proses penyimpanan arsip secara efektif. Karena, arsip sebagai sumber informasi dan bukti yang berharga bagi masa depan perusahaan harus disimpan agar tidak rusak dan hilang.

2. Bagi Universitas Negeri Jakarta

Sebagai tempat menciptakan sumber daya manusia yang telah dibekali ilmu pengetahuan, universitas juga harus mempersiapkan mahasiswanya agar siap menghadapi dunia kerja yang begitu sulit dan supaya para mahasiswa mudah beradaptasi dengan dunia kerja. Mahasiswa dapat dikembangkan kemampuannya dengan diberi

pelatihan-pelatihan yang menunjang perkembangan dirinya untuk dapat menghadapi dunia pekerjaan.

3. Bagi Mahasiswa

Persaingan yang begitu ketat dalam dunia kerja, membuat mahasiswa harus dapat mengasah diri lebih lagi agar kemampuan yang dimiliki dapat dikembangkan. Untuk itu, pengembangan kemampuan harus sudah mulai diasah sejak duduk dibangku perkuliahan. Dan memperluas jaringan dengan orang lain akan membantu mahasiswa dikedepannya.